



Infos aus dem Zentralbetriebsrat



Liebe Kolleg:innen!

Demnächst wird auch über unsere Löhne und Gehälter verhandelt. Diesmal ist es interessant, dass sogar IHS-Direktor Holger Bonin auch der Industrie die höheren Lohnabschlüsse über der Inflationshöhe empfiehlt, weil die heimische Wirtschaft Probleme wegen Konsumrückgang hat.

Als Orientierung für die zu erwartenden Erhöhungen gelten traditionell die am Montag, den 25. September um 11 Uhr beginnenden Metallverhandlungen. Die Basis für sie ist die rollierende Inflation die 9,6% beträgt und daran wird nicht gerüttelt. Das hat auch ÖGB Präsident Katzian in den letzten Tagen immer wieder bekräftigt. Schließlich haben die Arbeitgeber die höheren Preise bereits durchgesetzt und erzielten in den letzten Jahren hohe Profite. Für uns ist relevant, dass die Steuereinnahmen richtig sprudeln; es gibt keinen Grund zur Zurückhaltung.

In Erwartung unserer Verhandlungen wünschen wir allen Kolleginnen und Kollegen aus der Metallbranche gutes Gelingen.

Branko Novaković &
ZBR-Vorsitzender

Serge Weis
Stv. Vorsitzender

Bereits durchgesetzte Verbesserungen noch nicht umgesetzt

Immer wieder sind wir in der Situation, dass die bereits ausverhandelte Höherregelungen und diverse andere Verbesserungen in der Umsetzung länger dauern. In den Gesprächen mit den Kolleg:innen aus der Personalabteilung wird einem schnell klar, dass sie alles tun um die Veränderungen rechtzeitig umzusetzen aber, dass sie dadurch, wie viele andere Mitarbeiter:innen auch an die Grenzen der Belastbarkeit stoßen. Erschwerend kommt noch dazu, dass zusätzlich zur Umsetzungsproblematik auch die Abstimmung mit der Stadt Linz und mit dem Land OÖ auch einiges an Zeit in Anspruch nimmt. Bisher hat man sich immer auf eine Sache verlassen können. Wenn etwas ausverhandelt wurde, hat das vereinbarte Wirksamkeitsdatum immer gehalten. So werden auch die einzelnen Verbesserungen im Verwaltungsbereich erst im Oktober oder November, aber mit Wirksamkeit 1. Juli 2023 rückwirkend umgesetzt.

Linz-Marathon 2024 – die Anmeldung ist geöffnet

Die Anmeldung zum **Linz Marathon am 07.04.2024** ist ab sofort geöffnet. Auch heuer ist die Teilnahme für die KUK Mitarbeiter:innen kostenlos. Die Startgebühren übernimmt unser Dienstgeber und dafür möchten wir uns auch herzlich bedanken. Auf www.zbrkuk.at finden Sie alle Informationen und die **Anmelde-links**. Informationen zu den Laufbewerben allgemein (z.B. Distanz, Streckenverlauf) finden Sie unter www.linzmarathon.at

Sollte es im Frühjahr wider Erwarten Verschärfungen wegen Corona-Maßnahmen geben, werden die Anmeldungen vom Marathonbüro nach dem Zeitpunkt ihres Einlangens gereiht. Wir geben Ihre Anmeldungen daher wöchentlich ein.



→ **Anmeldefrist bis 01.03.2024**

Die KUK kann bei einem grundlosen **Nicht-Antreten** die Startgebühren zurückfordern. **Melden Sie sich deswegen bitte nur an**, wenn Sie auch tatsächlich teilnehmen wollen. Für eventuelle Fragen erreichen sie uns unter der Tel. Nr. 83-60670 (MC) oder unter 87-23231 (NMC)